



POLBAN

**POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG**

**TERAKREDITASI "A"
OLEH BAN-PT**

WARTA-POLBAN

Assuring Your Future

Volume : 1, Tahun ke-6

Edisi : April 2022

Alamat Redaksi :

Humas-Politeknik Negeri Bandung

Gedung Direktorat lantai-1

Telp : (022) 2013789 – 2007651

Facs : (022) 2013889

E-mail : humas@polban.ac.id

<https://www.polban.ac.id/category/>

DAFTAR ISI :

**KUNJUNGAN
DIREKTUR
POLITEKNIK
ELEKTRONIKA
NEGERI SURABAYA
DAN ROMBONGAN
KE TIM ZONA
INTEGRITAS
WILAYAH
BEBAS KORUPSI
POLBAN** 1

**KOORDINATOR
BIDANG AKADEMIK
DAN KEMAHASISWAAN
POLBAN
MENERIMA
KUNJUNGAN STAF
DARI POLITEKNIK
PARIWISATA
LOMBOK** 2

**KUNJUNGAN KERJA
SENAT AKADEMIK
POLITEKNIK NEGERI
PADANG KE SENAT
POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG** 2

KUNJUNGAN DIREKTUR POLITEKNIK ELEKTRONIKA NEGERI SURABAYA DAN ROMBONGAN KE TIM ZONA INTEGRITAS WILAYAH BEBAS KORUPSI POLBAN



HUMAS

Humas – Direktur Politeknik Elektronika Negeri Surabaya (PENS), Ali Ridho Barakbah, S. Kom., Ph.D., didampingi Wakil Direktur Bidang Akademik-PENS, Dr. Bambang Sumantri, S.T., M.Sc., Wakil Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan-PENS, Tri Harsono, S.Si., M. Kom., Ph.D., dan beberapa pejabat dari PENS melakukan kunjungan ke Politeknik Negeri Bandung. Direktur-PENS dan rombongan diterima dan dijamu oleh Wakil Direktur Bidang Akademik Politeknik Negeri Bandung, Prof. Dr. Ir. Noor Cholis Basjaruddin, M.T., dan tim penyusun ZIWBK Polban, Marwan-syah, SE., M.Si., Ph.D., Dr. Sumiyati, SH.,Sp1.,M.Hum., Drs. Suliyo Rudi Rahmanto, M.H., dan Dr. Omar Dani Sopandi, S.Sos., M.Pd., bertempat di

lantai-3, Conference Room, Gedung Direktorat. Dalam sambutannya, Wakil Direktur Bidang Akademik Polban menyampaikan permohonan maaf atas ketidakhadiran Direktur dan para Wakil Direktur Polban lainnya pada acara tersebut karena ada tugas keluar kota. Selanjutnya, Direktur PENS dalam kata sambutannya menyampaikan salam dan ucapan terima kasih kepada Direktur dan para pimpinan Polban yang telah bersedia menerima kunjungan dari PENS. Tujuan kunjungan ini adalah untuk belajar, berkonsultasi, dan berkoordinasi tentang kiat dan strategi Polban sebagai salah satu perguruan tinggi negeri yang memperoleh penghargaan sebagai Zona Integritas Wilayah Bebas Korupsi (ZIWBK). (ak).



Tim Redaktur : Penanggung Jawab : Direktur; Pengarah : Pembantu Direktur Bidang Akademik; Pembantu Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan; Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan; Pembantu Direktur Bidang Perencanaan dan Pengembangan; Ketua Unit Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat. Pimpinan Redaksi : Andi Kari, Sekretariat : Ratna Sundari, Editor Bahasa Indonesia : Hazma, Desain Grafis : Adhitya Listyani, Fotografer : Eko Budi S.

KOORDINATOR BIDANG AKADEMIK DAN KEMAHASISWAAN POLBAN MENERIMA KUNJUNGAN STAF DARI POLIPAR LOMBOK



HUMAS

Humas - Yona Ardian Nasagama, A.Md. (Admin Sistem Informasi Akademik, PDDikti dan SISTER), dan Astiardi Fujia Dewi. AR (Admin. Akademik dan Kemahasiswaan) staf dari Politeknik Pariwisata Lombok berkunjung ke Politeknik Negeri Bandung, Kamis, 24 Maret 2022. Yona dan Astiardi diterima oleh Koordinator Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Polban, Drs. Suliyo R. Rahmanto, M.H., didampingi oleh Sub. Koordinator Bidang Akademik Polban, Dewi Widaningsih, S.E., (Operator PDPT), Kartiwa, dan Operator Sister, dan Staf. Kepegawaian, Eko M. Yanuar, S.Si., M.Kom., bertempat di Ruang Rapat Pimpinan It-2 Gedung Direktorat. Menurut Yona Ardian, tujuan kunjungan ini adalah untuk belajar dan berkoordinasi tentang Aplikasi Pengolahan Pangkalan Data Perguruan Tinggi (PDPT), dan Sistem Informasi Sumber Daya Terintegrasi Perguruan Tinggi (SISTER DIKTI). Menurut Suliyo, kendala dalam pengelolaan Pddikti tahun 2022, pertama adalah penggunaan aplikasi Pddikti yang telah dilakukan *update* ke NeoPddikti oleh Kementerian belum sempurna terutama pada saat *update*, aplikasi digunakan untuk sinkronisasi kelaporan Beban Kerja Dosen (BKD), alokasi anggaran tahun 2023, dan pelaporan semester ganjil tahun akademik 2021/2022. Kedua, ketika pengiriman data pelaporan semester ganjil tahun akademik 2021/2022, pelaporan beban kerja dosen melalui Sister sedang berlangsung sehingga laporan para satker belum seratus persen dan pengisian beban kerja dosen oleh dosen melalui sister agak terganggu. Ketiga, khusus untuk pemindahan *home-base* dosen, operator harus melakukan akses pada menu tersendiri dalam aplikasi Sister agar data tersebut bisa *eligible*. Keempat, operator Pddikti masih menunggu tuntasnya *update* NeoPddikti oleh Kementerian, demikian menurut Suliyo. Selain itu, dalam mengoperasikan Sister adalah proses sinkronisasi antara sister polban.ac.id dengan sister kemdikbud.go.id. kadang tidak sempurna karena koneksi jaringan dan *load* data yang besar. Kendala lain adalah kurangnya sosialisasi kepada dosen mengenai teknis mengoperasikan sister untuk kepentingan BKD, Serdos maupun perubahan data dosen, demikian penjelasan Eko. **(ak)**

KUNJUNGAN KERJA SENAT AKADEMIK POLITEKNIK NEGERI PADANG KE SENAT POLITEKNIK NEGERI BANDUNG



Photo : Ade Chandra N.

Bertempat di *Conference Room* lantai-3 Gedung Direktorat Sekretaris Senat Politeknik Negeri Bandung, Ade Chandra Nugraha, S.Si.,M.T., menerima kunjungan kerja dari Senat Politeknik Negeri Padang (PNP) yang dipimpin oleh Sarmiadi, S.E., M.M., Rabu, 30 Maret 2022. Pertemuan ini tetap memperhatikan protokol kesehatan (prokes) Covid-19 sebagaimana mestinya. Hadir pula pada acara penerimaan kunjungan Senat PNP ini perwakilan dari Komisi-1, Rachmad Imbang, dan Yusmiati Kusuma; Komisi-2, Paula Santi Rudati, dan Heriyanto; Komisi-3, Hendry, Bahtera Sembiring, Muhammad Arman, dan Toto Tohir; Komisi-4, Sri Dewiyanti, Ignatius Mardiyanto, dan R. Wahyu Trihartono. Senat PNP menyertakan 8 orang anggota yang baru dilantik tahun 2021 lalu. Dalam kata sambutannya, Ketua Senat PNP mengatakan bahwa Anggota Senat PNP saat ini merupakan staf-staf muda yang masih dalam tahap proses belajar dan mereka masih membutuhkan masukan, saran, dan diskusi yang berhubungan dengan tupoksi mereka. Selanjutnya, Ketua Senat PNP mengatakan bahwa Senat PNP saat ini beranggotakan sebanyak 30 orang yang terdiri atas 3 komisi. Komisi-A, Bidang Pendidikan/Pengajaran, Komisi-B, Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat, dan Komisi-C, Bidang Norma dan Etika Akademik. Maksud kunjungan ini menurut Ketua Senat PNP adalah untuk berkonsultasi dan berdiskusi tentang kajian *perubahan OTK dan statuta, penanganan kebijakan akademik, dan peningkatan keterlibatan senat dalam memberikan pertimbangan dan pengawasan bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat* yang saat ini dirasakan kurang maksimal di PNP. Usulan perubahan status Polban menjadi PK-BLU, pembinaan SDM dan aktivitas yang dapat mempercepat kenaikan jabatan fungsional ternyata menjadi permasalahan yang sama di Polban maupun di PNP. Namun demikian, perkembangan kuantitas kenaikan jabatan fungsional di POLBAN yang diprasaranai oleh SIPAK dan sudah berjalan *online* menjadi hal yang akan dikembangkan oleh pihak PNP. Acara diakhiri dengan bertukar cinderamata. Ketua Senat PNP berharap Senat Polban dapat berkunjung ke PNP. **(Ade Chandra N.)**